

Examen Periódico Universal de México  
17 Periodo de Sesiones del EPU  
23 de octubre de 2013

Guatemala da la bienvenida a la delegación de México, presidida por el Secretario de Relaciones Exteriores, Señor José Antonio Meade.

Saludamos los diferentes avances en materia de Derechos Humanos que ha tenido el país hasta la fecha, tales como la adopción de diferentes políticas y planes nacionales de los que destacamos el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, cuyo objetivo fueron presentados por el Señor Secretario.

Otro avance que consideramos significativo es la creación de la Fiscalía Especial para la Atención de Delitos cometidos contra la Libertad de Expresión, para perseguir delitos cometidos contra quienes ejercen la actividad periodística en cualquier forma.

Señor Presidente.

Observamos que México ha logrado importantes avances en el campo legislativo en materia de derechos humanos y lo animamos a seguir promoviendo iniciativas en ese ámbito.

Guatemala **Recomienda** a México continuar la revisión de las reservas que haya formulado sobre instrumentos internacionales en materia de derechos humanos, con miras a retirarlas.

Muchas gracias,